

## Alejandro Sánchez aborda las declaraciones de Da Silva sobre la regulación de las jineteadas: "Es una iniciativa impulsada por el gobierno del senador

Principal



Publicada el: 11/03/25	Visitas: 61
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 61	Puntaje: 4.3

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/alejandro-sanchez-aborda-las-declaraciones-de-da-silva-sobre-la-regulacion-de-las-jineteadas-es-una-iniciativa-impulsada-por-el-gobierno-del-senador\\_20438.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/alejandro-sanchez-aborda-las-declaraciones-de-da-silva-sobre-la-regulacion-de-las-jineteadas-es-una-iniciativa-impulsada-por-el-gobierno-del-senador_20438.php)

**ALEJANDRO SÁNCHEZ  
ABORDA LAS  
DECLARACIONES DE DA SILVA  
SOBRE LA REGULACIÓN DE  
LAS JINETEADAS: 'ES UNA  
INICIATIVA IMPULSADA POR  
EL GOBIERNO DEL SENADOR**

*Principal*

*Alejandro Sánchez aborda las declaraciones de Da Silva sobre la regulación de las jineteadas: "Es una iniciativa impulsada por el gobierno del senador*

**Este martes, el senador blanco Sebastián Da Silva comunicó su intención de retrasar la implementación de la reglamentación prevista.**

## **Controversia en torno al nuevo reglamento del Instituto Nacional de Bienestar Animal**

El secretario de Presidencia, Alejandro Sánchez, respondió a las críticas del senador blanco Sebastián Da Silva sobre el nuevo reglamento del Instituto Nacional de Bienestar Animal (INBA), que regula las jineteadas.

Sánchez aclaró mediante sus redes sociales que el reglamento en cuestión entrará en vigencia el 10 de febrero de 2025, enfatizando que se trata de una iniciativa del gobierno del propio Da Silva.

Este martes, Da Silva anunció su intención de postergar la implementación de esta reglamentación, calificándola como "absurda, insostenible e incontrolable".

En sus declaraciones, expresó que "lo que está haciendo es atentar contra las criollas y las jineteadas, especialmente las de los pagos pequeños, que benefician a escuelas, hogares de ancianos y hospitales".

Por su parte, Marcia del Campo, presidenta del INBA, defendió el trabajo realizado en la elaboración de este reglamento, indicando que antes no existía una normativa oficial sobre las jineteadas.

"Hemos estado trabajando en esto durante unos dos años y medio", aseguró, añadiendo que se realizó una consulta con todos los involucrados en el tema.

Del Campo manifestó que la principal preocupación radica en las prácticas que pueden afectar directamente al bienestar del animal.

"Hay ciertas acciones que se realizan para que el animal corcovee más, como atar la boca o colocar tachas en la boca o pescuezo, lo cual provoca molestias y dolor al animal para intensificar su actividad", advirtió.

Fuente: Subrayado

## **Imágenes**

# ALEJANDRO SÁNCHEZ ABORDA LAS DECLARACIONES DE DA SILVA SOBRE LA REGULACIÓN DE LAS JINETEADAS: 'ES UNA INICIATIVA IMPULSADA POR EL GOBIERNO DEL SENADOR

z aborda las declaraciones de da silva sobre la regulacion de las jineteadas es una iniciativa impulsada por el go

## Tags

*nacional, controversia, presidencia, bienestar, instituto, reglamento, secretario, jineteadas, senador, prevista, alejandro, retrasar*

## Noticias relacionadas

- 3.7 \*** *Alejandro Sánchez celebra su designación como secretario de Presidencia con un mensaje de gratitud hacia Orsi*
- 4.8 \*** *Activistas pro derechos de los animales impulsan proyecto para erradicar las jineteadas en el país*
- 4.0 \*** *Da Silva se pronuncia en contra de la nueva normativa del Inba sobre jineteadas: "Conflicto entre la cultura urbana y las tradiciones del campo"*
- 4.8 \*** *Alejandro Sánchez opina que sería preferible que Azucena Arbeleche evite aconsejar a Oddone en su gestión*
- 4.0 \*** *Da Silva desmitificó a Alejandro Sánchez sobre el Iva personalizado: "Exagerar en el ejemplo forma parte de la narrativa"*
- 4.0 \*** *Organización de derechos animalistas busca reunir 150.000 firmas para erradicar las jineteadas en Montevideo*
- 3.7 \*** *Alejandro Sánchez: en este momento "la gente reflexiona" y el nuevo Gobierno "forja el futuro"*
- 4.8 \*** *Alejandro Sánchez aclara el debate sobre la nacionalización de las*

*Afap: "Se confunde con expropiación, pero no es parte del programa del Frente Amplio"*

**4.8 \*** *Alejandro Sánchez afirmó que el próximo Gobierno no promoverá una Luc y lanzó duras críticas hacia Azucena Arbeleche*

**4.3 \*** *Las icónicas jineteadas de la Criolla del Prado podrían quedar fuera de la pantalla de Tv Ciudad este año*

## Comentarios

**Ricardo Díaz**

11-03-25 19:08

*La verdad que este tema de las jineteadas siempre genera polemica. Entiendo que hay que cuidar el bienestar animal, pero también hay que pensar en lo que significa esta tradición para muchos en el interior. Ojalá se llegue a un acuerdo que contemple ambas partes, porque no se puede perder la esencia de nuestras tradiciones.*

## Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas

Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized

uruguay decide 2024
---------------------

viajes y turismo
------------------